



一般質問とは、市の行政事務の状況や将来の方針などをただしたり、報告を求めるためにするもので、定例会ごとに行われます。今定例会では13名の議員が質問を行いましたので、主なものの要旨を掲載いたします。なお、本文中の「見出し」及び「問」は、質問者自身が責任をもって作成したものです。

詳しい内容は、会議録（5月下旬発行予定）を議会事務局、児玉総合支所、はにほんプラザ、図書館、公民館及び市議会ホームページで閲覧することができます。また、一般質問の録画中継は市議会ホームページでご覧いただけます。

答 の中心的存在である自治会は、地域住民のもっとも身近な住民組織であり、自主的な運営により様々な活動を通じて、地域住民の親睦と絆づくりを担っていたいただいています。

答 の中心的存在である自治会は、地域住民のもともとも身近な住民組織であり、自主的な運営により様々な活動を通じて、地域住民の親睦と絆づくりを担つていただいているます。

学童注音

交通安全啓發看板

生活環境「自治会と行政の連携業務」について
市議団 大地代表 富田 雅寿

が適切と考えています。自治会連合会による判断基準的・議論する場を設けてもらいます。行政から自治会に対する依頼事務による負担の軽減を図る取り組みについても検討していかなければならぬと考えています。各種会議の出席依頼について、全局的に共有し、同一日同一会場での開催を検討したり、各種委員への推薦・就任依頼について、依頼部局でその必要性を人数等の精査を行う等、改善していくべきだと存じます。

世界がんばりが語道産
登録申請への協力
について

社会により、備前姫桜の会が設立され、平成20年3月には当時の面影を残す素掘りの区間約2キロメートルに桜を植樹し、今では桜の名所となりました。

地元から愛されている備前用水が世界からがんばり設置遺産になれば、本庄市民の誇りにもつながるとともに、地域活性化にもつながるものと考えています。

具体的な申請手続きにあたっては、関係する行政機関などと協力し、申請に必要な意見書等をはじめ、本市が所有する資料の提供等、できる限りの協力をしていきたいと考えています。

A black and white photograph of a river scene. In the foreground, there's a path or embankment with some low-lying vegetation. The river flows from the left side of the frame towards the center. On the right bank, there are several large, thin industrial towers or chimneys standing tall against the sky. Bare trees are scattered throughout the scene, particularly on the right side. The overall atmosphere is somewhat somber due to the monochrome color.

答 良久が平成32年度の世界遺産登録を目指しているという話を伺い、市長として誠にうれしく感じているところです。市民からは備前堀として親しまれているこの用水の歴史は大変古く、江戸幕府の命により1604年に開削が始まった埼玉県最古級の農業用水路です。

ここがポイント! そこが聞きたい!!



少子化対策について

一の会員を増やすことが重要と考えております。センターの周知や広報、企業等の参画を促進し、センターのさらなる発展に努めていきます。

本庄市観光振興について

本市では、訪日外国人旅行者の受け入れ体制や環境整備者の取り組みとして、ホームページ多言語化により旅行者にわかりやすい情報を発信し、本庄早稲田駅ではKFC未来空港

少子化対策について

The image consists of two parts. On the left is a rectangular flyer for 'SAITAMA 出会いサポートセンター本庄 OPEN' (Saitama Meeting Support Center Hontouji OPEN). It features a cartoon illustration of a man in a suit and a woman in a white coat. Text on the flyer includes a phone number (049-511-2294) and a QR code. On the right is a photograph of a woman in a white medical or support professional uniform standing next to a young child in a hospital or clinic environment.

問 観光とは、他地域の観光産業における景観・文化等を観たり体験したりすることであり、また地域経済の活性化や雇用が創出され、観光産業における地域経済への経済効果は、一般的な産業よりも大きい傾向があります。その中で本市でも、インバウンド推進に取り組んでいますが、これまでの訪日外国人旅行者の受け入れ体制や環境整備などをどのように図ってきたのかお伺い致します。

本市では、訪日外国人旅行者の受け入れ体制や環境整備者の取り組みとして、ホームページの多言語化により旅行者にわかりやすい情報を発信しております。児玉都市の各市町の観光協会等のホームページにアクセスできるよう英語を併記した案内看板を設置する等しています。埼保己一記念館等の文化財展示施設では英語版、中国語版の見学の流れを順次作成しています。

今後、訪日外国人旅行者の市の増加が見込まれるため、本市をPRするチャンスと捉え、インバウンドの推進に努めていきたいと考えています。

【その他の質問】

- ・本庄市の飛び地問題について
- ・本庄早稲田駅周辺について



顔で作られるため、下から上へ
イトを当てるなど、怖い顔にな
つてしまふため、周辺の植栽
のほうにライトをつけた経緯
があります。

また、本庄早稲田駅の旅立
ちの朝像は、合併後の遺徳顕
彰会の中で、新しいまちにふ
さわしいものとして、15歳で
江戸へ旅立つ立ち姿という意
見が出され、慎重に検討し
平成23年度の遺徳顕彰会の總
会で決定されたものです。立
像が建つてあるところの看板
等については、今後も検討し
ていきたいと考えています。

【その他の質問】

- ・ 本庄市の森林、及びその木
材と森林環境譲り税の譲り
開始にあたって
- ・ 皇位繼承に伴う10連休中、
市民サービスを市民の立場
で考えるなどについて

介護保険と長寿期に
おける施策について

問 堀口 伊代子（市議団未来）
長寿期に特にリスクの高い受傷として転倒による大腿骨頸部骨折がある。①1人の場合、ホイップルや携帯電話を携行する②入院後介護認定から退院後の在宅サービス、又は施設入所時の選定や費用③敷居が夜間でも自立つ様シールを貼る等、転倒骨折回避方策等をまとめ、突然介護が必要になつても慌てぬよう元気なうちに使う本と家族のための備えの事業として取り組んではいかがかと答
「元気で働けるとき」に一もしもの時の医療や介護、住まいや暮らしのあり方について考え、備えることは、高齢者の生活の質を高め、社会保障費の抑制にもつながるものと考えています。本市では、長寿期に備えての取り組みとして、多彩な事業を実施しています。「いきいき教室」、「筋力アップ教室」、老人クラブなどの健 康管理講座や福祉サービス勉

**介護保険と長寿期に
おける施策について**

堀口 伊代子（市議団未来）

長寿期に特にリスクの高い受傷として転倒による大腿骨頸部骨折がある。

①1人の場合、ホイッスルや携帯電話を携行する②入院後の介護認定から退院後の在宅サービス、又は施設入所時の選定や費用③敷居が夜間でも目立つ様シールを貼る等、転倒骨折回避法等をまとめ、突然介護が必要になつても慌てぬよう元気なうちに使う本人と家族のための備えの事業として取り組んではいかがか。

「元気で働けるときには、
「もじもじの寺の医療や
成人年齢18歳引下げにかかる
成人式について

強会、老人福祉センターつき
み莊での脳トレーリズム運動や
終活講座、また、住み慣れた
地域では、「ふれあいサロン事
業」で生活習慣病や詐欺被害
防止の研修、「後見ネットラ
イン」では電話相談、介護事
防の講演会等、健康寿命の延
伸だけではなく、長寿期の暮
らし方への啓発等も含め、市
内全域で多くの事業を実施し
ています。

議員ご提案の長寿期への備
えの事業につきましても、既
存の事業でも一部取り組んで
いますが、今後、既存の事業
を見直しながら、効率的に啓
発する方法について、調査研
究に努めていきます。
（その他の質問）

要支援1・2の人は		介護予防認知症対応型通所介護
要介護1～5の人は		
認知症対応型通所介護 掛かり費を利用する場合		
内 容	要介護度	サービス費用の めやす
7時間以上 8時間未満 の場合は	要支援1	8,520円
	要支援2	9,520円
	要介護1	9,850円
	要介護2	10,920円
	要介護3	11,990円
	要介護4	13,070円
要介護5	14,140円	
認知症対応型通所介護の場合		

高すぎる国民健康保険税

柿沼 綾子（無会派）

高すぎる国民健康保険税について

彰会の中でも、新しいまちにふさわしいものとして、15歳で江戸へ旅立つ立ち姿という意見が出され、慎重に検討し、平成23年度の遺伝顕彰会の総会で決定されたものです。立像が建っているところの看板等については、今後も検討していきたいと考えています。

【その他の質問】

- ・本庄市の森林、及びその木材と森林環境譲与税の譲与
- ・皇位継承に伴う10連休中、市民サービスを市民の立場で考えることについて

開始にあたって

答 加入者の所得が低い国保の構造問題をなくし、1兆円の公費投入で、界隈に生きる国保を他の保険並みに引き下げるすることを求めている。そうならぬ場合、本庄市の保険税はどうなるのか。

18歳未満の子ども、第3子以降の子どもの「均等割」をなくした場合の軽減額、資格証明書発行をやめること、収納課相談コーナー壁面の差押え写真の対応について伺う。

公費投入についてはどのような目的、条件で全国の保険者に配分され

本庄市における地域見守り 環境整備と民間連携について

いただくことになります。
見守り活動は、日頃市民の皆様と身近に接している民間企業の協力を仰ぎ、その力を活用することで、誰もが安心して暮らせるまちづくりについても民間企業との協力体制を広げていくよう努め、また、協定書としての締結についても検討していきます。
公用車へのドライブレコーダーの導入ですが、自動車事故時の記録保持、職員の安全運転に対する意識の向上等による事故防止、地域の防犯効果等も検証し、順次導入に向け検討していきます。

内田 英亮（市議団大地） 総検校 塙保己一 先生に対する、念（おも）いについて

金額も不明のため、本市の保険税の算出は困難であります。18歳未満の子どもの均等割をなくす場合、平成31年2月末現在の18歳未満の被保険者数1804人に、医療分と後期支援分の均等割の合計2万9400円を乗じた5303万7600円が減額分となる。

資格証明書は、特別な理由もなく滞納している方のみ、法に基づいて発行しています。資格証明書でも、保険医療サービスや保険給付を受けることができ、緊急の場合、資格証明書を解除し、短期被保険者証を発行していますので、ご理解を賜りたいと存じます。

【その他の質問】

教科書採択について

3子の被保険者数は2月末日現在200人であり、同様に算出し、18歳未満の第3子以降の子どもの均等割をなくし

◇放課後児童クラブの職員配置基準の堅持及び放課後児童支援員等の待遇改善を求める意見書（要綱）

放課後児童クラブは、保護者が就労等で専門家庭にいない児童に、安全に安心して生活するための遊び及び生活の場を提供し、健全な育成を図る所である。児童の安全の確保には、児童を見守る職員の体制が万全である必要がある。そのため、放課後児童クラブで突発的な事故等が生じた場合、それに対応する職員のほか、その職員以外に、児童に対する者が必要になるなどの理由から、職員の複数配置が必要とされている。職員の配置等は、国が基準を定めた市町村が放課後児童クラブに関する条例を定める際に従うべき基準とされている。

け持つ場合、放課後児童クラブの安全性が低下する恐れがある。最優先すべきことは児童の安全の確保であり、そのための最低基準として当該規定べき基準が定められたものである。これを、単に放課後児童クラブの入員の確保が難しきではない。また、児童の安全を確保するため、放課後児童支援員等の量的な確保とその質の向上が不可欠である。そのため、岡は、経験等に応じた処遇改善を進めるための事業を始めたが、要件が厳しく事業の活用が進まず、放課後児童支援員の処遇改善はいまだ不十分な状態である。よって、岡においては次の措置を講ずるよう強く求めること。

1 放課後児童クラブの職員配置基準等に従うべき基準について、給与等の処遇改善の異なる対策を推進すること。

2 放課後児童支援員等について、児童の安全が確保されるよう堅持すること。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する

11